

Catorce empresas contratarán a los alumnos de la nueva FP

El Corona de Aragón de Zaragoza y el IES La Llitera de Tamarite estrenarán la formación profesional que combina las clases con el trabajo remunerado en una compañía del sector

ZARAGOZA. Una matrícula de estudios y un contrato laboral. Este es el 2x1 del que podrán beneficiarse los alumnos de la nueva formación profesional que se estrenará en septiembre en dos centros educativos de Aragón (el Corona de Aragón de Zaragoza y el Litera de Tamarite). El conocido como modelo alemán o FP dual permitirá a los estudiantes cursar un ciclo mientras trabajan con un contrato remunerado en una empresa, algo que la DGA considera que favorecerá la empleabilidad de los jóvenes. Por el momento, son 14 las empresas que participarán en este proyecto piloto, que la

Consejería prevé ampliar en futuros cursos.

Los alumnos tendrán un contrato de formación y aprendizaje, a diferencia de otras comunidades en las que se ofertan becas. «Las empresas les pagarán según lo que establezca el convenio del sector y en proporción a sus horas de trabajo», explicó ayer la consejera Dolores Serrat en su visita al centro Corona de Aragón de Zaragoza, donde se firmó el acuerdo con 12 de las 14 compañías participantes. «Esto sería imposible sin la participación de los empresarios y la voluntad de los equipos directivos de los centros», añadió la titular del Departamento.

Los cursos se estrenarán, por un lado, en el centro integrado de FP Corona de Aragón, donde se impartirá el ciclo de 'programación de la producción en fabricación mecánica'. Durará tres años, tendrá 20 matriculados y en él colaborarán 12 empresas: Aitiip, Echeverría Construcciones Metálicas, Iberprecis, Marena, Mecanizados



Dolores Serrat visitó ayer los talleres del Corona de Aragón, donde se impartirá la nueva FP. OLIVER DUCH

Luna Gregorio, Moldes J. Cereza, MYPA, Roteisa, Talleres Garvi, Talleres Mercier, Tecnología Mecánica de Precisión SEGI y UMEC. Cada una de ellas contratará a uno o dos alumnos.

En Tamarite se impartirá el grado medio de 'técnico de mecáni-

zado', se aceptará a 15 alumnos y habrá convenio con las empresas AMES Tamarite y Sallen Aviación. En este caso el ciclo durará dos años y la formación se impartirá íntegramente en las instalaciones de las empresas, a donde se trasladarán los profesores.

«Con este modelo, abrimos un nuevo camino, un acercamiento de la formación a las necesidades de las empresas y una manera de acercar las compañías a la formación», añadió la consejera de Educación.

P. C.